



サンダーズはファイナル6の3試合を終えて2勝1敗。次戦もチームメートを信じ、自分の心技体を信じれば、ファイナル3進出が手の届くところまでいく。

最近は猫田記念体育館での平日の練習に多くの方が来館される。選手へのメッセージを書くホワイトボードには熱い魂のこもった文

堀田 晋一朗

JT  
サンダーズ



## サンフレ観戦 選手に刺激

残り少なくなってきた今シーズ  
ン。攻撃の要のエドガー選手と、  
守備の要の井上航選手のエネルギー  
ッシュなプレーにご期待いただき  
たい。

選手へのメッセージで埋まる  
ホワイトボード

さて、少々雑談。先週12日にト  
ーマス・エドガー選手、井上航選  
手、鶴渕雅史通訳と私の4人でエ  
ディオンスタジアム広島であつた  
サッカーのアジア・チャンピオン  
ズリーグのサンフレッチェ広島対  
メルボルン・ビクトリー（オース  
トラリア）戦を観戦した。

エドガー選手は母国チームに  
声援を送り、試合へのエネルギー  
をもらつたという。井上航選手は  
ほどの大ファン。さらに地元広島  
の同じアスリートとして尊敬の念  
も抱きながら、出場していた森島  
司選手や東俊希選手らを見守つて  
いた。

年下の世代が世界を相手に戦う  
姿は、どこかうらやましくも見え  
た。他競技の試合を観戦すると、  
選手たちは必ず刺激を受け、向  
上心も持たせてもらえる。とても  
いい時間を過ごせたと思つてい  
る。

字が躍つている。皆さまのこうい  
った思いに結果で応えるため、選  
手も気を緩めずに、週末の試合へ  
と調整し、内に秘めた闘志を発揮  
していく。